

REVENEZ DANS LE TEMPS ET MENEZ L'ASSAUT AVEC VOS CLONES DU PASSÉ. LYSFANGA : THE TIME SHIFT WARRIOR EST MAINTENANT DISPONIBLE SUR PC

Plongez dans le tout premier jeu de Sand Door Studio, un hack'n'slash tactique maintenant disponible sur PC via Steam et l'Epic Games Store.

Pour fêter ce lancement, 9 créateurs de contenus du monde entier s'affrontent. En quête du high-score, ils pourront faire gagner des récompenses uniques à leur communauté.



Découvrez la bande-annonce de lancement de **Lysfanga : The Time Shift Warrior**

<https://youtu.be/lmwxivOSTXs>

Aujourd'hui, Quantic Dream et Sand Door Studio sont fiers d'annoncer la sortie de **Lysfanga : The Time Shift Warrior**, hack'n'slash tactique édité sous le label SPOTLIGHT by QUANTIC DREAM.

Le jeu est dès à présent disponible sur PC via Steam et l'Epic Games Store au prix de 24,99€. Pour célébrer la sortie, les joueurs peuvent profiter d'une réduction de 20% lors de la semaine de lancement, faisant passer le prix de Lysfanga : The Time Shift Warrior à seulement 19,99€.



« Lysfanga : The Time Shift Warrior est un projet dans lequel nous avons mis tant d'amour et de créativité. Je suis tellement excité à l'idée de voir les joueurs s'approprier les challenges que le jeu a à offrir et faire de cette expérience la leur », partage Thibaut Legouet, Game Director chez Sand Door Studio.

« Faire partie du projet inaugural de Sand Door Studio et avoir vu une intelligente initiative étudiante se transformer en un jeu en bonne et due est un honneur. J'espère que les joueurs passeront un excellent moment, s'amuseront avec les mécaniques de gameplay, se mettront au défi de faire toujours mieux et sauveront le Royaume d'Antala grâce à leurs clones du passé ».

Grâce aux pouvoirs divin d'Imë, le personnage principal du jeu, les joueurs pourront revenir quelques secondes dans le passé et invoquer des clones – ou rémanences – afin de défaire leurs ennemis. Grâce aux multiples combinaisons de rémanences, de sorts et d'armes à la disposition des joueurs, chaque arène pourra être complétée à sa façon, et la stratégie à appliquer ne dépendra que d'eux.

De plus, pour les joueurs souhaitant dépasser leurs limites, il sera possible de changer la difficulté et d'ajouter des modificateurs afin de débloquent de nouvelles récompenses dans un mode de jeu spécial intitulé « Souvenirs de Batailles ». En rejouant et en optimisant chaque arène, les joueurs se battront contre eux-mêmes avec pour objectif de battre les scores de référence du jeu.

Lysfanga: The Time Shift Warrior est intégralement doublé en anglais et dispose de sous-titres en : anglais, chinois simplifié, chinois traditionnel, français, allemand, italien, japonais, coréen, polonais, portugais brésilien, russe, espagnol (Espagne et Amérique du Sud) ainsi qu'en turque.

Et pour les plus mélomanes, Quantic Dream et Sand Door Studio annoncent également la sortie de la bande-originale du jeu sur les plateformes d'écoute en ligne, et ce dès aujourd'hui. La bande-originale de Lysfanga, mélange unique allant de la musique électronique aux sonorités tribales industrielles, a été rendu possible grâce au partenariat avec KidKatana Records. Les compositeurs Thomas Lanza et Pablo Gomez souhaitent quant à eux souligner le travail d'Ulf Söderberg, Steve Roach et Tzol'kin, véritables sources d'inspiration. Retrouvez tous les liens vers la bande-originale de Lysfanga juste [ici](#).



Regardez la bande-annonce du Nations Brawl de Lysfanga :
<https://www.youtube.com/watch?v=bWcXiiE-POU>

Enfin, pour marquer le lancement de **Lysfanga : The Time Shift Warrior**, l'équipe de Sand Door Studio est excitée à l'idée d'annoncer le **Lysfanga Nations Brawl**. À compter d'aujourd'hui et pendant une semaine, 9 créateurs de contenu s'affronteront dans une compétition en ligne que les joueurs pourront suivre sur Twitch. Chacun essaiera de battre les scores des autres afin de faire gagner des lots uniques à leur communauté, dont un PC customisé aux couleurs de **Lysfanga** :

- [MisterMV](#) - Représentant la France - Stream le 13 février à 15h00 CET
- [Maxim](#) - Représentant l'Allemagne - Stream le 19 février à 10h00 CET
- [Swaggy Bark](#) - Représentant la Turquie - Stream le 16 février à 10h00 CET
- [Coreano](#) - Représentant le Brésil - Stream le 13 février à 20h00 CET
- [Elded](#) - Représentant l'Amérique Latine- Stream le 17 février à 02h00 CET
- [Knekro](#) - Représentant l'Espagne - Stream le 13 février à 16h00 CET
- [LilAggy](#) - Représentant les États-Unis - Stream le 17 février à 03h00 CET
- [MissMikkaa](#) - Représentant la Suède - Stream le 19 février à 21h00 CET
- [Strippin](#) - Représentant le Royaume-Uni - Stream le 18 février à 21h00 CET

Les créateurs en compétition devront atteindre quatre scores « S » dans certaines arènes, et ce le plus vite possible. Les scores de chacun sont à retrouver sur un tableau des scores disponible sur le site NationsBrawl.Lysfanga.com.

Pour en savoir plus sur le jeu, rendez-vous sur Lysfanga.com et suivez les chaînes du studio sur X (Twitter) [@SandDoorStudio](#) et [@lysfanga](#) sur TikTok.

A PROPOS DE QUANTIC DREAM

Quantic Dream est un studio de création de jeux vidéo créé en 1997 par David Cage, basé à Paris en France et à Montréal au Canada. Les expériences uniques proposées par Heavy Rain™, Beyond: Two Souls™ et Detroit: Become Human™, ont touché des millions de joueurs à travers le monde et remporté plus de 250 récompenses internationales. Ils ont largement contribué à la reconnaissance de la narration interactive dans les jeux vidéo.

Depuis 2019, Quantic Dream est un éditeur soutenant la création vidéoludique et les créateurs indépendants proposant des visions singulières et originales. Spotlight by Quantic Dream leur apporte son expertise, ses moyens de production, le financement nécessaire, et l'accès aux marchés internationaux et leurs audiences. En 2022, Quantic Dream a entamé une nouvelle étape de sa croissance en rejoignant NetEase Games, la division jeux de NetEase, afin de développer sa vision créative et accélérer le développement de titres phares redéfinissant l'expérience interactive pour les joueurs du monde entier.

A PROPOS DE SAND DOOR

Sand Door est un studio de jeu vidéo français indépendant créé en 2021 par des étudiants diplômés de l'école de jeu vidéo Isart Digital. Cette petite mais puissante équipe est composée de plus de 20 personnes qui ont commencé comme un groupe d'étudiants et ont travaillé ensemble sur un projet de fin d'études, Lysfanga: The Time Shift Warrior (auparavant Lysfangha).

Présenté en 2021, leur jeu a reçu le Grand Prix Isart de la part du jury (composé de personnalités d'Ubisoft, Gameloft, Dontnod, etc.) et a été récompensé par le Prix du meilleur projet étudiant lors de l'événement français du jeu vidéo Les Pégases en 2022, ce qui a conduit à la création de Sand Door Studio avec l'aide de Fabloo Games.

Pour plus d'informations, visitez le site officiel : <http://www.quanticroam.com>.

Retrouvez Quantic Dream également sur :

X: [@Quantic_Dream](#)

Instagram: [@QuanticDreamGames](#)

Facebook: [OfficialQuanticDream](#)

YouTube: [QuanticDreamOfficial](#)

Twitch: [quanticroam](#)

Visitez la boutique en ligne officielle : <https://shop.quanticroam.com/fr>

Quantic Dream can also be found on: Heavy Rain™, Beyond: Two Souls™ and Detroit: Become Human™ ©Sony Interactive Entertainment Europe. Developed by Quantic Dream. Heavy Rain™ is a trademark of Quantic Dream. Beyond: Two Souls™ and Detroit: Become Human™ are trademarks or registered trademarks of Sony Interactive Entertainment Europe. All rights reserved.

Quantic Dream and the Quantic Dream logos are trademarks of Quantic Dream SAS.

Lysfanga: The Time Shift Warrior © 2024 Sand Door Studio. Published by Quantic Dream SAS.

Lysfanga: The Time Shift Warrior is a trademark of Sand Door Studio and Fabloo Games.